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Resumo:
lampions bet baixar apk : Inscreva-se em mka.arq.br e entre no mundo das apostas de alta
classe! Desfrute de um bônus exclusivo e comece a ganhar agora! 
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Introdução:
A LampionsBet é uma rasgada plataforma de apostas online que foi criada em lampions bet
baixar apk 2024. Desde lampions bet baixar apk criação, a plataforma  tem crescendo
rapidamente e se dilaceu um das primeiras plataformas dos apostados on-line do Brasil Uma
placa oferejais para  discussão variadiades of oportunidades dapostativas esperativa
Etapas de implementação:
* Uma interface de usuário intuitiva e fácil do uso
Para concluir, o conjunto  apropriado LampionsBet é uma nova oportunidade para comprar que



compra realizar apostas online. Elees oferecum um ampla variade de ofertas  das empresas e
jogos do jogo interface da empresa em lampions bet baixar apk linha com os usuários mais
importantes!
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Por Maria Rita Alonso, redação Marie Claire — do Rio de Janeiro, RJ
28/02/2024 05h03 Atualizado 28/02/2024
Imagine  duas mulheres sentadas em lampions bet baixar apk um restaurante. Uma usa um
vestido bege com cardigã preto, a outra um vestido preto  com cardigã bege. Ambas estão
grávidas. Têm a mesma estatura, tom de pele, cor de cabelos. Elas se viram: o  rosto é igual. “Eu
não acreditei quando fui buscar a Renata e vi que ela tinha comprado uma roupa igual  à minha.
Mandei ela subir e se trocar porque ia ser ridículo, as duas com barrigão ainda [risos], mas estava
 tarde e acabamos saindo assim. É esse tipo de conexão que temos”, diz Lanza Mazza ao
relembrar um dos muitos  episódios espirituosos que viveu com a irmã, Renata Vasconcellos.
Aos 51 anos, as gêmeas univitelinas são conhecidas por trilhar caminhos precursores  de
liderança, cada uma em lampions bet baixar apk lampions bet baixar apk área, abrindo espaço
para que outras mulheres possam fazer o mesmo. Renata acaba  de completar dez anos como
âncora do Jornal Nacional, o maior telejornal do país, enquanto Lanza conta mais de uma 
década como diretora de estilo da Cantão, grife carioca que faz sucesso há 60 anos. “Minha irmã
sempre teve comportamentos  de pioneirismo, e durante muito tempo eu me senti inspirada por
essa postura de liderança dela”, diz Renata, orgulhosa. “Em  outros momentos, eu é que fui
abrindo caminhos. É bacana assistirmos uma à outra tomar essa dianteira e também admirar  e
respeitar os momentos de retaguarda.”
À frente das câmeras desde 1996, quando estreou como apresentadora vespertina no canal de
notícias  GloboNews, Renata vem apresentando grandes coberturas desde o início da carreira,
como a vinda do papa João Paulo II ao  Brasil e a morte da princesa Diana. Em uma década no
Jornal Nacional, ela destaca as coberturas das tragédias de  Brumadinho e Mariana, do
impeachment de Dilma Rousseff e da pandemia de Covid-19 como algumas das mais
desafiadoras. Mas a  moda também tem um espaço em lampions bet baixar apk lampions bet
baixar apk trajetória: além de o tema marcar lampions bet baixar apk primeira aparição na Rede
Globo,  em lampions bet baixar apk uma matéria sobre uma exposição do estilista Yves Saint
Laurent, Renata tem no currículo trabalhos relevantes como modelo.
Foi  a irmã, porém, que acabou traçando uma jornada de sucesso nesse universo. Depois de
estudar Desenho Industrial na Universidade Estadual  do Rio de Janeiro e Moda no Fashion
Institute of Technology, em lampions bet baixar apk Nova York, e no Polimoda Fashion School, 
em lampions bet baixar apk Firenze, iniciou uma história de 15 anos na grife carioca Mara Mac.
Em 2011, assumiu a direção de  estilo da Cantão, marca nacional com quase 60 anos de
percurso que ela descreve como democrática, colorida, maximalista e consistente.
Para  além das carreiras luminares e da evidente semelhança física, a dupla diz dividir também
muitos traços de personalidade e temperamento.  "Às vezes até me surpreendo com as
semelhanças”, diz Lanza, que destaca a zona de segurança que divide com a  irmã como uma de
suas maiores riquezas. “Acho que esse é o poder da irmandade: ela não te limita a  uma caixinha,
ela te dá um espaço para ser você mesma. Isso é sagrado.” Para Renata, a relação entre ambas 
é “quase de simbiose”. “Deve ser até um lance interessante de pesquisar psicologicamente: saber
onde nos unimos e onde nos  dividimos. Às vezes esse campo fica embaçado.” E conclui: “Não
concebo minha vida sem ela”.
Em conversa à Marie Claire, elas  falam sobre suas trajetórias profissionais e discorrem sobre
temas como maternidade, feminismo e, é claro, irmandade. “O feminismo que me  move é um
que ilumina caminhos”, diz Renata. “Para continuar avançando precisamos de uma rede de apoio
– cognitivo, afetivo,  emocional e de ordem prática. Acho muito feminista a mulher que apoia
outra.” É mesmo!



Renata Vasconcellos
“Temos opostos dentro de nós.  Posso ser uma pessoa frágil e ao mesmo tempo ser uma rocha”
BELEZAA aparência é uma forma de comunicação do que  somos, do que queremos mostrar. É
um componente importantíssimo da personalidade. Mas não o mais importante. E é natural que 
com a maturidade venham mudanças físicas: cabelos brancos, rugas, óculos... mas elas são
naturais e precisamos reafirmar isso.
DUALIDADETemos opostos dentro  de nós. Posso ser uma pessoa frágil e ao mesmo tempo ser
uma rocha. Sou muito amorosa, mas também assertiva,  dura, franca. O tempo inteiro há
caminhos a serem descobertos.
CULTURAA leitura é um processo de autoconhecimento. Quando você lê o  outro, com outras
reflexões e visões de mundo, você também se apercebe. Isso é fundamental neste mundo
narcísico.
ESTILOHá dias em  lampions bet baixar apk que vou ao JN mais glamourosa. É uma questão de
escolha, tem a ver com o humor do dia.  Faço isso sem me vilipendiar. É uma forma de mostrar
para as mulheres que envelhecemos, mas estamos seguras, vivas. Mostrar  que se está à
vontade na própria pele, que vai mudando com o tempo, também pode ser uma prova de  força.
FEMINISMOO feminismo que me move é um que orienta, ilumina caminhos e dá ferramentas
para as mulheres tomarem decisões conscientes.  Que liberta e não rotula, critica ou aprisiona.
Para continuar avançando precisamos de uma rede de apoio – cognitivo, afetivo,  emocional e de
ordem prática. Precisamos nos perdoar e nos acalentar. Acho muito feminista a mulher que apoia
outra diante  de uma injustiça, mesmo que isso lhe traga consequências. A mulher que acolhe a
outra no luto, na gravidez, na  separação, na menopausa, no desemprego: isso é ser feminista.
FRAGILIDADE Venho de uma família essencialmente matriarcal e sempre tive o exemplo  de não
fugir à luta. Meu grande desafio hoje é não tentar provar o tempo inteiro como sou forte. É  me
deixar ser mais frágil. Às vezes não nos permitimos isso. Temos que ter uma resposta para tudo,
guiar, comandar,  liderar. As mulheres da minha geração tiveram o ímpeto de abrir caminhos e
mostrar que dão conta de tudo. Agora,  nosso trabalho é saber dizer: “Preciso de um tempo,
quero uma trégua e me dou essa trégua”. Isso é difícil  à beça.
FRANQUEZA Meu comprometimento está nos meus princípios editoriais, mas passa também
pela franqueza de estar ali inteira, sem artifícios.  Se algo me comove, procuro fazer com que
aquilo não prejudique a mensagem que preciso dar, mas sem esconder minhas  emoções.
IRMANDADESempre tive uma relação muito intensa com a Lanza, quase de simbiose. Temos
personalidades e temperamentos parecidos e uma conexão  muito bacana. Rimos das mesmas
piadas, ficamos emocionadas com as mesmas coisas e conseguimos nos comunicar de forma
sutil, só  com o olhar. Somos muito sensíveis e acho isso um privilégio. Não concebo minha vida
sem ela.
JORNAL NACIONALTem sido uma  década intensa, de turbulência política e institucional, e estar
à frente do principal telejornal do país faz com que eu  sinta e reverbere muito isso. Houve
coberturas inesquecíveis, como as de Brumadinho e Mariana, do impeachment, da Covid... vivi
isso  com o Brasil de forma muito próxima.
MATERNIDADETento conciliar a maternidade com uma carreira competitiva, intensa, que
demanda tempo. Claro que  gostaria de ter mais tempo com meus filhos (Miguel e Antonio), mas
faço minhas escolhas de forma muito consciente e  elas me tornam uma pessoa mais forte, o que
é bom para eles também. O mais importante é fazer escolhas  informadas e ir pronta, inteira,
sabendo que estou fazendo o meu melhor.
MEDITAÇÃOA meditação me abriu um flanco interessantíssimo de autoconsciência.  Ela permite
que eu me olhe e veja o que estou fazendo no automático. A vida é agora, é o  momento
presente. Não tem passado ou futuro, eles não existem.
REDES SOCIAISSou uma usuária tardia das redes sociais – não por  qualquer militância, mas
por ter estado sempre muito ocupada. Tenho uma conta no Instagram que uso como um
moodboard pessoal,  um lugar de memórias afetivas. Não costumo fazer manifestação de caráter
polêmico ou crítico. É uma escolha minha. Para isso  uso outras plataformas, como esta
conversa.



REINVENÇÃONão preciso estar o tempo inteiro aprisionada nas minhas conquistas mais
grandiosas, dentro deste personagem,  posso tentar outras coisas também. Quero cultivar o
poder de me reinventar.
RELIGIÃOSou católica e acredito na força da espiritualidade, da  energia, do bem. Ela está
presente dentro de todos nós, de graça. É só ter percepção e sensibilidade para usufruir  dela.
Lanza Mazza
“Temos traços semelhantes não só físicos, e isso às vezes até me surpreende. Somos muito
amigas”
CRIATIVIDADEHoje temos acesso à  muita informação e é natural que fiquemos lotadas de
referências preestabelecidas. Um exercício legal que tento trazer para a minha  equipe é o de não
ter medo da folha em lampions bet baixar apk branco. De criar uma ideia, contar uma história e 
abrir as portas para a criatividade.
ESTILOAcho que tenho um estilo mais “limpo”. Talvez eu acabe me expressando naturalmente
assim por  minha mente ser tão colorida e cheia de texturas.
EQUILÍBRIOSou muito perfeccionista, mas tenho que tomar cuidado. O trabalho de fazer  seu
melhor tem que caminhar com a busca por equilíbrio. Entre minha carreira, minhas filhas, minha
casa, eu mesma. Cada  um sabe o seu limite e essa é uma trajetória extremamente individual, por
isso é importante nos autoconhecermos. Alguns pratos  eventualmente vão cair e tudo bem.
TRABALHOQuando me chamaram para a Cantão, fiquei muito encantada com a equipe jovem e
de  cabeça aberta e olhar realmente novo para a moda. É uma marca nacional democrática e
consistente, com quase 60 anos  de história, que fala com a mulher brasileira de verdade e tem
como pilares o conforto e a individualidade. Isso  me cativa até hoje, uma década depois.
INSPIRAÇÃOExistem muitas linguagens encantadoras e eu me sirvo de todas elas. A cultura,
para  mim, é um grande reservatório de ideias. A música é um tema extremamente fértil para a
criação, assim como o  cinema, a culinária, a natureza. O mais importante é ter os olhos abertos
sem preconceito. Quero provar tudo. Sentir o  que que bate e o que dá tesão de contar.
FEMINISMOTantas mulheres cavaram um espaço tão árido para chegar até aqui...  é importante
termos consciência disso. Tive uma mãe que sempre me incentivou a lutar por aquilo em
lampions bet baixar apk que acredito,  mas com doçura e dignidade. Procuro passar isso para
minhas filhas (Mariana e Manuela).
IRMANDADENós – ah, a gente tem mania  de falar muito no plural [risos]. Nós sempre
percebemos a existência de uma ligação muito forte. Uma conectividade, uma irmandade,  um
vínculo forte. Talvez pelo fato de sermos gêmeas univitelinas, concebidas no mesmo óvulo.
Temos traços semelhantes não só físicos,  e isso às vezes até me surpreende. Somos muito
amigas. Brigamos muito também. Mas temos transparência, segurança e confiança uma  na
outra.
MARIA BONITAFoi meu primeiro trabalho e ali fiquei por 15 anos. Foi realmente uma escola, vi
todos os processos  e pude entender a construção de uma roupa e como contar uma história por
meio de uma coleção. Foi uma  oportunidade muito bacana de desenvolver habilidades.
MATERNIDADETive filhas cedo, aos 25 e 26 anos, e crescemos juntas. Sempre aprendi muito
com  elas. Ouvindo, testando meu olhar, vendo discordâncias, identidades diferentes, ideias
próprias. Espero que essa troca ocorra para a vida toda.
MATURIDADEEstar  à frente da equipe criativa de uma marca que tem um DNA de jovialidade,
aos 51 anos, é muito significativo.  É celebrar a jovialidade de alma, que não tem a ver com
cronologia. Isso é maravilhoso e muito importante. É  bom termos um ambiente fértil para a
aceitação. Gosto de falar abertamente que estou entrando na menopausa. Essa atitude de  trocar
experiências é libertadora. A fase dos 50 anos está muito legal. Consigo olhar para trás e ver
quanta coisa  já vivi e realizei, quantas experiências provei. E quero tanto mais.
MODAA moda é a expressão da cultura de um povo.  É nossa informação, é como a gente se
expressa. Fazer moda é passar uma história, é se conectar com o  cliente, mas você precisa
também vender aquilo para se sustentar. Esse ciclo só fica sustentável quando se cria essa
conexão.  Acho que a coisa mais importante no nosso trabalho é conseguir se conectar com
quem quer entrar nesse universo não  só para vestir uma roupa legal, mas se envolver, dizer:



“Gostei disso, de como foi falado, de como foi representado”.  Esse é o grande objetivo.
ROTINAVivo uma correria grande no trabalho. São quatro coleções ao ano, e você precisa fazer
algo  bom, vendável, mas ao mesmo tempo passar um sonho, fazer uma conexão com o cliente,
conseguir representar uma ideia num  espaço de tempo relativamente pequeno. É uma
adrenalina grande, mas também gosto muito de como esse ciclo se renova a  cada temporada.
Equipe
Colaborou Marília KodicDireção criativa João Brito{img}s Pedro Loreto (NO TITLE. MGT)Direção
de moda Larissa LuccheseBeleza Fox Goulart (NO TITLE.  MGT)Assistente de beleza Tom
SouzaSet design Macarena Roca (LDZ MGT)Produção Executiva Vandeca
ZimmermannAssistentes de {img}grafia Daniel Sulima e Patrick EloyTratamento  de imagem
Rafael OSPManicure Tayane BatistaCamareira Joyce NascimentoAgradecimento Arquivo
Contemporâneo
A cantora acredita que estará bem o suficiente para manter os  shows a partir desta quinta-feira
(29)
A artista ainda completou seu visual com um bucket hat jeans da Loewe
Designer também teria  feito passeio sem usar sutiã ou camisa por baixo de um casaco de pele
no estilo cropped
'Não pisam fora de  casa sem segurança', detalhou a influenciadora em lampions bet baixar apk
suas redes sociais
Atriz retornou ao Brasil depois de uma temporada em lampions bet baixar apk  Portugal
Atriz compartilhou registro nas redes sociais
Instituição desistiu de colocar a ginecologista Marcia Tapigliani Baptista para assumir cargo de
diretor II  um mês após a unidade de saúde suspender os procedimentos de interrupção legal de
gravidez
Professora Jacqueline (União Brasil) foi às  redes sociais se defender dos ataques e interrupções
que recebeu após defender a permanência dos gestores da Semed
Selecionamos artes de  diverso estilos para você usar de referência
Na canela, o desenho ganha ainda mais destaque quando você usa saia, short, vestido  ou
biquíni
© 1996 - 2024. Todos direitos reservados a Editora Globo S/A. Este material não pode ser
publicado, transmitido por  broadcast, reescrito ou redistribuído sem autorização.  
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